

# ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(96)/ST/112  
12 de diciembre de 1996

(96-5292)

**CONFERENCIA MINISTERIAL**  
**Singapur, 9-13 de diciembre de 1996**

Original: inglés

## PAPUA NUEVA GUINEA

Declaración del Excmo. Sr. Kilroy Genia, M.P.  
Ministro de Asuntos Exteriores y Comercio

Permítanme que desde el principio haga

de dos años, en Marrakech concluyeron las negociaciones comerciales multilaterales de la Ronda Uruguay cuando los Miembros de la OMC se animaron a dar el paso de concertar la liberalización del comercio a escala mundial. Aproximadamente al mismo tiempo, los dirigentes económicos de la APEC emitieron la Declaración de Bogor para liberalizar para los años 2010 y 2020 el comercio y las inversiones en la región de Asia y el Pacífico.

Estas iniciativas, que sin duda contribuirán a aumentar el bienestar de nuestros pueblos, alientan a Papua Nueva Guinea.

Se han hecho y se están haciendo esfuerzos para liberalizar el comercio por medio de acuerdos regionales, subregionales y bilaterales.

Mi Gobierno reconoce a la OMC en tanto que Organización vital y dinámica portadora de muchos objetivos nobles.

Sin duda harán falta los compromisos y los esfuerzos colectivos de todos los países Miembros para realizar esos objetivos.

Por nuestra parte, Papua Nueva Guinea tiene un plan de acción específico sobre la liberalización y facilitación del comercio y las inversiones compatible con los objetivos de la OMC y la APEC en la materia.

De hecho, hemos reducido nuestras franjas arancelarias a niveles aceptables en el caso de los productos de primera necesidad, determinados insumos industriales y equipos de capital. También estamos avanzando para reducir más las medidas arancelarias.

Papua Nueva Guinea está comprometida con la liberalización del sistema mundial del comercio y la eliminación de los impedimentos al comercio. Estamos convencidos de que con ello se asegurará el crecimiento económico sostenible para los países tanto desarrollados como en desarrollo.

Los esfuerzos de liberalización del comercio han llevado a muchos

adapte para mejorar la competitividad de las industrias y los productos de los países en desarrollo en vez de limitarse a abordar los problemas de notificación a que hacen frente esos países.

Pas

Creemos que se reforzará la credibilidad de la OMC si se preserva su carácter universal.

A este respecto, instamos a que se aceleren y sean objeto de atención inmediata los procedimientos de adhesión correspondientes a los países que han solicitado ser Miembros, incluidos los de la región del Pacífico Meridional.

Para acabar, permítanme expresar la más sincera gratitud de mi delegación por la cálida acogida y la hospitalidad que el pueblo y el Gobierno de Singapur nos han deparado.

Permítanme también agradecer al Director General, Sr. Renato Ruggiero, y a su esforzado personal de la OMC la asistencia prestada a Papua Nueva Guinea en nuestros esfuerzos por unirnos a la OMC y por toda la asistencia técnica prestada encaminada hacia esta reunión.